

145	UTBM Service communication	Dépêche AEF n°541421	4 juillet 2016
		Enseignement supérieur	élection - directeur - Ghislain Montavon

UTBM : le CA propose de ne pas reconduire Pascal Brochet et de confier la direction à Ghislain Montavon

Par **Alexandra Caccivio**

Le conseil d'administration de l'université de technologie de Belfort-Montbéliard, réuni le 1er juillet 2016, a retenu la candidature de Ghislain Montavon, professeur des universités à l'UTBM. Sa nomination reste soumise à la décision du ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Ghislain Montavon a recueilli au deuxième tour 16 voix. Pascal Brochet, dont le mandat de 5 ans arrive à terme, était candidat à sa succession. Il a obtenu, au premier tour, 6 voix.



Ghislain Montavon

© *UTBM-François Jouffroy*

Au total, 7 candidats se sont présentés pour ce poste de directeur de l'UTBM, qu'occupe depuis 2011 Pascal Brochet. Un autre candidat, Daniel Hissel, enseignant-chercheur à l'université de Franche-Comté, a obtenu de son côté 14 voix.

Ghislain Montavon, 49 ans, a rejoint l'UTBM (dont il est diplômé) en 2009. Il est actuellement le directeur adjoint du laboratoire de recherche LERMPS.

Ce renouvellement à la direction de l'UTBM intervient alors que Pascal Brochet avait indiqué qu'il souhaitait privilégier son engagement dans la Comue Bourgogne Franche-Comté plutôt que celui dans le réseau des UT, réseau qui se renforce par un "rapprochement" entre l'UTC et l'UTT (lire sur AEF). D'ailleurs Pascal Brochet indiquait en mars dernier que les enseignants-chercheurs de l'UTBM seront tous rattachés, au 1er janvier 2017, à une UMR de la Comue UBFC (lire sur AEF).